



LEER TODAS LAS INSTRUCCIONES ANTES DEL USO. CONSULTE A UN MÉDICO ANTES DEL USO.

CONTRAINDICACIONES: No apto para personas de más de 242 lbs (110 kg) de peso - No apto para condiciones de suelo helado o resbaladizo. - No apto para personas con

altrigid al liters.

GUIÁ DE INSTRUCCIONES: Para desplegar el bastón, sujete el mango y deje que los segmentos politicales del eje se desplieguen hacia el suelo. Para evitar caídas, compruebe siempre que los segmentos individales del eje (fig. 1) estén debidamente superior de los segmentos la liberación incontrolada del cable elástico ADVENTENCIA NO desmontie el cuerpo del bastón trusty TM. El bastón contiene un cable elástico en su interior. La liberación incontrolada del cable elástico ADVENTENCIA se desbibarbos contra se desbibarbos en contra la despuencia del cable elástico en contra se desbibarbos en contra se desbibarbos en contra se desbibarbos en contra contra del contra del cable elástico en contra se desbibarbos en contra se desbibarbos en contra se desbibarbos en contra contra del cable elástico.

interior puede causar lesiones graves en partes desprotegidas del cuerpo, particularmente en los ojos. Si el cable elástico se corta, se deshilacha o se daña interrumpir el uso.

No estire el cable más de lo necesario para desensamblar los segmentos.

Para ajustar la altura de su Bastón Trusty TM: Afloje el bloqueo giratorio (Fig. 2) dándole varias vueltas en sentido horario. Apriete el botón de bloqueo (Fig. 3) y tire del mango hacia arriba para alargarlo o empújelo hacia abajo para acortarlo. Recuerde volver a apretar el bloqueo giratorio después de ajustar el bastón Trusty TM a la altura deseada.

ADVERTENCIA: Para evitar caídas, asegúrese siempre de que los segmentos individuales del eje están debidamente sujetados en su sitio y de que el tope de bloqueo está bien

apretado.

Para plegar el bastón Trusty TM: Su bastón Trusty TM se puede plegar fácilmente en un cómodo tamaño de viaje separando los 4 segmentos individuales del eje entre sí Sujete cada conjunto de segmentos del eje cerca de la junta y sepárelos (Fig. 4). Los segmentos individuales del eje se plegarán perfectamente (Fig. 5)

Para usar las luces de su Bastón Trusty Tm: El botón situado en la parte superior del mango del bastón Trusty TM (Fig. 6) activa las luces. Al pulsar una vez el botón se activan las luces, y volviendo a pulsar se apagan. Las luces se apagan automáticamente después de 20 minutos.













Mantenimiento de su bastón Trusty TM: Para sustituir las pilas, utilice un destornillador de estrella para desatornillar el compartimento de las pilas situado bajo el mango del bastón Trusty TM. Retire las pilas agotadas y elimínelas correctamente. Utilice 3 pilas AAA, alinee + y - como se indica, de lo contrario las luces no funcionarán. Vuelva a colocar y apriete el tornillo en la tapa del compartimiento de pilas. Inspeccione periódicamente el bastón en busca de signos de desgaste, incluido el deshilachado del cable elástico o el desgaste de los pies de goma. Si observa signos de desgaste, deje de usarlo inmediatamente.

ADVENTENCIA: No mezcle pilas nuevas y usadas. No mezde pilas alcalinas, estándar (carbono-zinc) o recargables (níquel-cadmio).

CONDICIONES DE LA GARANTÍA GIMA: Se aplica la garantía estándar 28 de 12 meses de Gima.



REF GB-801 (SV) GB-801 (BK)



